

„Der Besuch Marias bei der Heiligen Elisabet“...



AUS DEM EVANGELIUM NACH - LUKAS - :

„Nach einigen Tagen [...] Als Elisabet den Gruß Marias hörte, hüpfte das Kind in ihrem Leib. Da wurde Elisabet vom Heiligen Geist erfüllt und rief mit lauter Stimme: ‘[...] Wer bin ich, dass die Mutter meines Herrn zu mir kommt? [...] Da sagte Maria: Meine Seele preist die Größe des Herrn.’“ (Lk 1, 39.41-43.46)¹

MEDITATION ZUM GEHEIMNIS :

Maria, bitte für uns um die Gnade, dass auch wir uns auf den Weg nach oben zur Nächstenliebe machen, nachdem wir auf gewisse Weise über unsere Verkündigung nachgedacht haben, so dass wir Zeichen der Bestätigung finden, die uns garantieren, dass wir nach Gottes Willen handeln! (Vgl. Ri 6, 17; *Gaudium et Spes* Nr.11)¹

AUS DEN LEHREN DER KATHOLISCHEN KIRCHE:

- Zum Thema des höchsten Zeichens der Nächstenliebe sagt Papst Benedikt XVI: „Mehr als uns über soziale Probleme zu sorgen, lasst uns das Evangelium Christi verkündigen und alles andere, auch die sozialen Probleme werden sich bessern!“ (vgl. Benedikt XVI. – vgl. Oss. Rom. 8. September 2006)

¹ Einheitsübersetzung

FREIE MEDITATION

(um allen Zuhörern einen persönlichen Beitrag zu leisten):

-
-

Dann geht es weiter ...

- 1 Vater Unser ...
- 5 Gegrüßet seist du Maria ...
- 1 Ehre sei dem Vater ... (Gesungen)
- Geehret sei der allerheiligste Name von Jesus, Josef und Maria
- O mein Jesus, vergib ...
- Maria, Königin des Friedens ...

- Dann, Möglicherweise ein Lied flash, das zum Geheimnis gehört / oder man singt: „ Aveeeee, Aveeeee, Ave Maria ...“
Dann geht man zum nächsten Geheimnis über, das (wie dieses) wenn möglich nicht mehr als 5-7 Minuten dauern soll... www.armebrueder.net